

## 16 Port-Gentil

## Infrastructures scolaires

## L'école publique Quartier Sud 1 rénovée entièrement



Photo : CNE

Plusieurs responsables locaux du secteur de l'éducation étaient présents à la cérémonie samedi dernier.



Photo : CNE

Une vue de l'école publique Quartier Sud 1.

CNE  
Port-Gentil/Gabon

Le président-fondateur de l'Association Jeunes premiers" Marc Tchango qui en a financé les travaux a remis officiellement, samedi dernier, l'infrastructure scolaire aux responsables locaux de l'Éducation nationale.

C'EST une date qui restera gravée dans la mémoire de la communauté éducative nationale. Samedi 7 octobre 2017, le président-fondateur de l'association Jeunes premiers", Marc Tchango, a officiellement livré aux responsables locaux du secteur de l'éducation l'école publique Quartier Sud 1, située dans le 4<sup>e</sup> arrondissement, dont il vient de financer la rénovation et la modernisation. Une action de haute portée qui n'a pas laissé insensibles les bénéficiaires.

Annick Mihindou, la directrice de l'établissement, a, au nom des apprenants et du corps enseignant, exprimé sa gratitude au bienfaiteur, en raison de l'état dans lequel se trouvait sa structure. «Notre établissement était dans un état de dégradation avancée. Les structures d'accueil et les lieux d'aisance ne seraient plus avec notre devoir d'instruire nos enfants dans un environnement sain pour leur épanouissement harmonieux», a-t-elle dit. Non sans émettre "le vœu que Marc Tchango soit parrain à vie de l'école publique Quartier Sud 1".

Tout en partageant ce désir, l'inspecteur chef de la circonscription scolaire de Port-Gentil, Charlie Ongone, s'est également réjoui du geste du président-fondateur de l'association Jeunes premiers. Il a, par ailleurs,

interpellé les parents d'élèves sur d'éventuelles attitudes inciviques dont pourraient être coupables leurs progénitures. Avant d'inviter ses collaborateurs à s'adapter au règlement intérieur de l'établissement où ils enseignent.

«Nous avons quitté une école vétuste pour une structure moderne aujourd'hui. Grand est notre contentement, surtout à l'idée de savoir que, désormais, nos enfants et leurs enseignants travailleront dans des conditions optimales. Ainsi, voudrions-nous remercier et féliciter l'association Jeunes premiers pour son élan du cœur», s'est exprimé Yves Mbangou, au nom des parents d'élèves.

D'une durée de cinq mois, les travaux effectués à l'école publique Quartier Sud 1 ont consisté à refaire les sanitaires, la plomberie, l'adduction d'eau potable, les tableaux, les plafonds et les tables-bancs de toutes les salles de classe. A cela s'ajoutent le rafraîchissement complet des murs internes et externes, le carrelage de la direction de l'école, l'équipement des salles de classe en brasseurs d'air, l'aménagement d'un bureau pour les enseignants dans chaque classe et la réhabilitation de l'ensemble du circuit électrique.

Le coût de ces travaux exécutés par une petite entreprise locale n'ont pas été communiqués. Marc Tchango estimant que "le plus important est d'avoir amélioré le cadre de travail de nos enfants, petits-frères et de leurs encadreurs".

Il a ensuite rappelé la longue histoire qui lie l'établissement à son mouvement pour édifier les uns et les autres sur sa décision de financer sa remise à neuf. «Cette école nous a toujours ouvert ses portes, chaque fois que nous en avons eu



Photo : CNE

Les membres de l'Association et le corps enseignant après la livraison de l'établissement rénové.

besoin. C'est donc de bon aloi que nous lui avons donné un coup de jeu-

nesse», a expliqué le président-fondateur de l'association, pour qui "cette

action n'est que le début de plusieurs autres qui seront menées en faveur de

l'éducation des apprenants de cette structure éducative publique".

## Petit angle

## Expression d'amour envers son prochain



Photo : Julie Nguimbi

L'association Jeunes premiers oeuvre aussi à la formation de la jeune fille.



Photo : CNE

Marc Tchango dévoilant la plaque de l'école dont il vient de financer la rénovation.

CNE  
Port-Gentil/Gabon

LA valeur d'un homme ne se mesure pas en fonction de son tour de toise, encore moins au contenu de son portefeuille. Elle se mesure plutôt à sa capacité à se mettre au service des autres de manière désintéressée. C'est parce qu'il s'est approprié cette pensée que le président de l'association Jeunes premiers, Marc Tchango,

a décidé de se lancer sur le terrain de la solidarité, il y a quelques années. Et chaque fois qu'il pose un acte, il le fait sans rien attendre en retour, si ce n'est le bon usage par les bénéficiaires, comme l'a reconnu l'inspecteur chef de la circonscription scolaire de Port-Gentil, Charlie Ongone. «L'histoire de la postérité retiendra qu'à l'école publique Quartier Sud 1, Marc Tchango n'a pas donné du poisson à ses jeunes frères et en-

fants, mais il leur appris à pêcher», a-t-il souligné.

Depuis cinq ans, voire plus, l'association qu'il a mise en place œuvre au bien-être des populations de la capitale économique du Gabon. Ses interventions sont centrées sur les questions de santé, d'éducation et de formation. Bref, de développement économique et social des habitants. Une vraie expression de l'amour du prochain.